



Creel frena rumores: no declinaré mi candidatura por Xóchitl Gálvez

Por Redacción / *El Independiente*

El senador panista Santiago Creel Miranda, aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, aclaró que no declinará sus aspiraciones por Xóchitl Gálvez. "Yo voy a esperar a que las y los ciudadanos que vayan a acudir y a emitir sus puntos de vista y sus simpatías el 3 de septiembre; el lugar que ellos me digan que deba de ocupar, ese es exactamente el que voy a ser. Por supuesto, estoy haciendo todo lo que está en mí para coordinar del Frente Amplio por México y lo seguiré haciendo de esa manera", precisó. Creel Miranda, quien fuera secretario

de Gobernación en el sexenio de Vicente Fox, explicó que hay un trato diferenciado del presidente López Obrador: "él está gobernando para los suyos y para nosotros ni diálogo y sí insultos, descalificaciones y, además, pone categorías descalificadoras".

El panista señaló que el mandatario estigmatiza: "¿por qué?, porque ahora resulta que el que aspira a poder desarrollarse bien, está en el camino equivocado". "Nos da un trato de enemigos, cuando en la política, en todo caso, somos adversarios y lo más grave del Presidente es que lo hace desde el poder, desde Palacio Nacional, con todos los recursos del Estado y eso es algo que no habíamos visto que sucedería antes", agregó.

